



きずな

「芋煮会」の醍醐味味わう

去る11月5日、長井事業所合同の「令和7年度収穫祭」を行いました。市内寺泉にある会場の「グループホームすずな」には野菜畑があり、節の野菜を育て収穫しております。この度は「芋煮会」を兼ねての行事でしたので、里芋やネギ、大根といった旬の材料をふんだんに使い、芋煮会の“醍醐味”を味わいました。また、3事業所からの腕によりをかけた弁当が届き、青空の下での“弁当づかい”にもなりました。

当事業所では慢性化している人手不足にもかかわらず、ご利用者の皆さんのために懸命に頑張っております。最近、インドネシアから4名の介護スタッフが各事業所に就きました。1日も早く日本の風土に慣れてお役に立てばと期待しております。

今年1年、皆様には大変お世話になりました。来年もよろしくお願ひ申し上げます。

有限会社 HYOコーポレーション
特定非営利活動法人市民セクター愛のまちづくり班 代表取締役・理事長 兵庫 等



別々の事業所をご利用のご夫妻が久しぶりの再会

11月5日、3事業所合同で収穫祭を開催しました。館内でハーモニカの演奏や職員の出し物を楽しんだ後、「すずな農園」で収穫した里芋やネギを使った芋煮汁や特製弁当で芋煮会。お天気も良くとても楽しい1日でした。



新スタッフ紹介



ギタさん
(あら町勤務)



メリンさん
(あら町勤務)



アウリアーさん
(すずな勤務)



アイサさん
(すずな勤務)

インドネシアから新しい職員が4名配属されました。
笑顔で頑張りますのでよろしくお願ひします



日頃は小食な方も好きなものを注文し、雰囲気が変わると“完食”でした。皆さん満足の笑顔です。

